

# 青年部通信



去年に続き青年部は全国理容ボランティアの日に合わせて、老人ホームにて理髪によるボランティア活動を行って参りました。8月27日 似島「広島平和養老館」9月10日 焼山「後楽荘」と2回に渡り活動し、似島28名・焼山38名の利用者の方々にサッパリしていただきました。

7月の西日本豪雨災害により似島は相当な被害を受けており、発生直後は道路が寸断され、住宅地も相当な被害が出たらしく、斜面はキズだらけになり役所の駐車場は山のように土砂と瓦礫が積まれました。呉へ向かう手段も高速道路は寸断され、鉄道はボランティア前日に運転再開したばかり、迂回路での渋滞を見越した早めの出発でした。こんな状況になっている今だからこそ、行き辛くなっている場所への支援が行き届いているか、行政と連絡を取り合って動くべきなのでしょうね。理髪も大切ですが、ボランティアの在り方・地域との共生といった課題に臨機応変に対応できる柔軟さを身に付けたいと感じます。



10月1日(月)岡山市にある「ピュアリティまきび」にて平成30年度 中国・四国協議会 青年部交流会が開催され、広島県青年部からは寺岡青年部長・小川ジュニア会幹事・加藤相談役の3名が参加してまいりました。岡山県組合の方が社会労務士による講座を準備してくださり「理容業収益向上セミナー」と題し、会議の冒頭にお話して頂きました。遠く宮城県から舟山 全国代表幹事も会議に駆け付けていただき、様々な意見を交換しました。

舟山代表からは、

- ・キッズに関するイベント・対策を積極的に進めてほしい。
- ・理容ボランティアについては、全連の要望である奉仕カットによる活動を進めてもらい、理容のPR・福祉理容の展開に繋がれるよう、青年部主導で頑張ってください。
- ・女性の活躍という件に関しては女性部と連携してはどうか。
- ・SNSを活用することで確実に利益を上げられているので、利用していけば良いと思う。
- ・バーバーステッカーを活用して自店や理容をPRする。
- ・青年部には儲ける集団になってほしい。

との助言をいただきました。

会議終了後は懇親会にて親睦を深めました。



嘉美心酒造株式会社  
Official Site



7月の西日本豪雨災害で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。今後どこでも起こりうる災害に備え、被害に遭われた店舗にて取材させて頂いた事をまとめ、次号より皆様にお伝えしようと思います。今後の防災・減災にお役立てください。

## テレビ番組の全国放送のお知らせ

**放送日時** 2018年11月23日(金)  
※ 日時は変動する場合があります

**放送予定** NHK総合テレビ 18時05分~35分(予定)

**番組** ひとモノガタリ  
「日本一の床屋夫婦 世界に挑む」(仮)



地域別最低賃金額が改定されました。

—— 平成30年10月1日発行 ——

広島県  
最低賃金額 **844円**

## 青年部からのお知らせ!

### こども理容室

日時:平成30年11月18日(日)

10:00~15:00

場所:コープ温品店駐車場

- ・カット体験コーナー
- ・ひげそり体験コーナー
- ・キッズセットコーナー

子供たちの参加を待っています!



訃報  
次の方が逝去されました。

平成30年8月28日  
甘日市支部 宮田 勝則 78歳

平成30年9月23日  
呉西支部 祝 雅治 71歳

平成30年10月4日  
福山支部 佐藤 勝己 76歳

慎んでご冥福をお祈りいたします。

## 私の力作



「晩秋」(写真)  
尾道支部 竹本 勝治



「蝶々」(写真)  
竹原支部 本田 貴裕